

CICLISMO

Se corrió también la XII Vuelta Ciclista al Bajo Cinca

David Cañada ganó en Sabiñánigo el XI Memorial L. Muñoz

ALTOARAGON

HUESCA.- El zaragozano David Cañada, del CAI, fue el ganador de la undécima edición, del Memorial 'Luis Muñoz' carrera para aficionados de Primera, Segunda y Especial, organizada por el C.C. Sabiñánigo.

Un total de 73 corredores, entre los que destacó la presencia de la selección catalana dirigida por el ex-profesional José Luis Laguía, tomaron la salida dispuestos a recorrer noventa kilómetros por el mismo escenario que el 25 de junio acogerá el Campeonato de España. Este fue uno de los factores que impulsó la participación de algunas selecciones autonómicas como la de Cataluña cuyo director deportivo, José Luis Laguía, elogió las características del circuito.

La carrera en sí resultó muy disputada y muy espectacular ya que el grupo se rompió en multitud de grupos antes de llegar a Navasa. Allí, las estrechas calles de la localidad serralesa también aportaron su granito de arena al espectáculo y ayudaron a fragmentar el ya roto pelotón.

La carrera fue controlada, desde un primer momento, por el CAI y la Selección Catalana. Tras continuas escapadas en el último paso por el alto de Cartirana saltó Oscar Mollar y David Cañada, ambos del CAI que dejaron de rueda al catalán Ginés Salmerón. Al final, Cañada se impuso a su compañero Oscar Mollar -ganador de la montaña- mientras Salmerón era tercero. En el décimo lugar entró Oscar Pardenilla, del C.C. Barbastro.

VUELTA AL BAJO CINCA

Un total de 46 ciclistas participaron el pasado domingo en la XII Vuelta Ciclista al Bajo Cinca que, organizada por el Club Ciclista Fraga, se desarrolló por diversas localidades del Bajo Cinca. La carrera, se fragmentó en tres grandes grupos que entraron con bastantes diferencias en la línea de meta a la que llegaron 39 corredores. Al final, el triunfo fue para J. Cordero, que venció al sprint con un tiempo de 1:45:8, y con anterioridad había pasado primero por las tres metas volantes de la etapa.

EDICTO

D. FERNANDO SOLSONA ABAD, Juez del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Monzón (Huesca)

HAGO SABER: Que en este Juzgado, y bajo el número 343/92 se siguen autos de Juicio Ejecutivo, a instancia de la procuradora Sra. Mora, en nombre y representación del Banco Bilbao Vizcaya, S.A. contra Zacarias Olona Caravaca y María Puyal Hernández, con domicilio en C/ Delicias, 31, de Albalate de Cinca, en reclamación de 1.247.525 pts. de principal, y 800.000 pts. para intereses y costas, en los que se ha acordado sacar a la venta en pública subasta, por primera vez, los bienes que al final se relacionarán, para cuya celebración se ha señalado el día ocho de julio a las 10 horas de su mañana, en la Sala de Audiencia de este Juzgado, bajo las condiciones siguientes:

1- Para tomar parte en la misma, deberán los licitadores consignar en la Mesa del Juzgado o establecimiento público destinado al efecto el 20% de valor de tasación de los mismos.

2- No se admitirán posturas que no cubran las dos terceras partes del tipo de tasación de la subasta.

3- En prevención de que no hubiere postor en la primera subasta, se señala para la celebración de la segunda subasta el día veinte de septiembre a la misma hora, con una rebaja del 25% de la tasación que sirvió de tipo en la primera subasta, y si tampoco concurren postores a esta segunda subasta, se señala para la celebración de tercera subasta el día dieciocho de octubre a las 10 horas, sin sujeción a tipo.

4- Si en cualquiera de los días señalados no pudiera celebrarse la subasta por causa de fuerza mayor, se celebrará el siguiente día hábil, a la misma hora y en el mismo lugar, o en sucesivos días si se repitiere o persistiere tal impedimento.

5- Sólo el ejecutante podrá hacer posturas a calidad de ceder el remate a un tercero.

6- Los títulos de propiedad de los bienes que se subastan estarán de manifiesto en esta Secretaría, previniéndose que los licitadores deberán conformarse con ellos y que no tendrán derecho a exigir ningunos otros.

BIENES QUE SE SUBASTAN:

1- Pajar, era y corral, sito en Albalate de Cinca, partida Erales, de 800 metros cuadrados de superficie total, inscrito en el registro de la Propiedad de Fraga, al tomo 427, libro 28, finca 2.862, valorado en 600.000 pts.

2- Rústica, parcela nº 4 de colonización, campo de secano en término de Albalate de Cinca. Inscrita al tomo 447, libro 28, folio 8, finca nº 2096. Valorada en 405.000 pts.

3- Rústica, parcela nº 34 de colonización, campo de regadío en término de Albalate de Cinca. Inscrita al libro 28, tomo 447, finca nº 2.094. Valorada en 901.500 pts.

4- Rústica parcela nº 151 de colonización, campo de regadío en Albalate de Cinca. Inscrita al tomo 447, finca 2.095, libro 28. Valorada en 7.050.000 pts.

5- Rústica de regadío en Albalate de Cinca, inscrita al tomo 275, libro 19, folio 57, finca nº 2230. Valorada en 268.000 pts.

6- Finca urbana corral con terreno descubierto, sita en albalate de Cinca. Inscrita al tomo 275, finca 2272, libro 19, folio 234. Valorada en 1.012.500 pts.

7- Finca rústica sita en Albalate de Cinca. Inscrita al tomo 177, libro 14, folio 68, finca nº 1720. Valorada en 820.000 pts.

TOTAL DE LA VALORACIÓN... 11.057.000 PTS.

Sirviendo el presente denotificación en forma al demandado.

Dado en Monzón, a once de mayo de mil novecientos noventa y cuatro.

EL JUEZ

LA SECRETARIA

C.C. Biescas en promoción y Ciclos Nuevo en féminas fueron los otros protagonistas

Daniel Oncins se impuso en la II Carrera BTT de Piracés

ALTOARAGON

HUESCA.- Alrededor de noventa participantes tomaron la salida en la II Carrera de Bicicleta de Montaña Piracés'94 que se disputó en la mañana del pasado domingo como preámbulo a las fiestas que celebra esta población altoaragonesa.

El recorrido de la carrera fue muy técnico y completo. En algunas ocasiones, los participantes tuvieron que llevar la bicicleta al hombro y algunos de los ciclistas sufrieron averías mecánicas que, como en el caso del ex profesional Carlos Hernández, les impidieron concluir la competición.

El junior de La Almunia Daniel Oncins, fue el dominador absoluto de la carrera en la que se dieron también estos resultados:

Senior masc.- 1. Daniel Oncins (Diamond Back); 2. Javier Ara (Intersport); 3. Juan Carlos Apilluelo (C.C. Biescas); 4. Rafael Moreno (Intersport); 5. Gonzalo Martínez (Intersport).

Junior masc.- 1. Roberto Monzón (Intersport); 2. Cristian Montaner (Intersport); 3. Alberto Lafarga (Kristel Cored).

Promoción.- 1. Víctor Samper (C.C. Biescas); 2. Miguel López (C.C. Biescas); 3. Andrés Zuroaga (C.C. Biescas).

Féminas.- 1. Mireya Rubio (C. Nueno-Marín); 2. Gemma Ascaso (C. Nueno-Marín).

Veteranos.- 1. Emilio Guzman (Diamond Back); 2. Angel Gracia (Intersport); 3. Juan Argudo (Independiente).



Mireya Rubio y Gemma Ascaso, del Ciclos Nueno-Marín, fueron las ganadoras en féminas.

II CARRERA DE BICICLETA DE MONTAÑA TARDIENTA

Un total de cuarenta ciclistas participaron en la segunda edición de la Carrera de Bicicleta de Montaña de Tardienta que se celebró el pasado domingo por los alrededores de esta población de La Hoya.

Los resultados en las diferentes categorías fueron:

Elite.- 1. Jesús Angel Sánchez

(Shimano); 2. Manuel Jorge Bajá (C. Nueno-Marín); 3. Luciano Lozano (Duatlon Kamikace).

Popular general.- 1. Alberto Marín; 2. Raúl Serrano; 3. Miguel Angel Bellido.

Popular local.- 1. José Luis Rasal; 2. Raúl Laguna.

Infantil.- 1. Víctor Cardona; 2. José Luis Murillo; 3. Adolfo Castán.

Féminas.- 1. María Pilar Vale-ro; 2. María Pilar Bonilla.



Liga Oscense de Cicloturismo.-

Un nutrido grupo de cicloturistas se concentraron el pasado domingo en el Centro Asturiano para participar en la tercera excursión de la Liga Oscense organizada por la Asociación de Cicloturismo Alto Aragón, el Centro Asturiano y el PMD de Huesca. Al igual que las ediciones precedentes, hubo quienes salieron en bicicleta de carretera -realizando una gira por el sur de la Hoya de Huesca- y otros en 'mountain bike'. Estos últimos recorrieron 38 kilómetros desde Huesca a Ayera atravesando el puente romano, Barluenga y Loporzano a un ritmo asequible para todos, incluso para el benjamín del grupo, Javier Luque. Tras cruzar el puente romano y salvar el desnivel que conduce a Barluenga, se realizó una parada para reagrupar a los ciclistas que, posteriormente, almorzaron en la ermita de San Fertus, tal como muestra la foto.